



## Diputados arrancan discusión sobre eliminación de Horario de Verano



CIUDAD DE MÉXICO (XIMENA MEJÍA).- La Comisión de Energía de la Cámara de Diputados inició la discusión sobre la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador de eliminar el Horario de Verano, el cual está vigente en México desde hace 26 años.

El presidente de la Comisión de Energía, el diputado por Morena, Manuel Rodríguez, aseguró existe prácticamente un consenso entre los

legisladores para el análisis de la iniciativa presidencial y hacer la modificación a la Ley de Husos Horarios.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-arrancan-discusion-sobre-eliminacion-de-horario-de-verano/1535236>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

25/08/2022

LEGISLATIVO



se dé a conocer información que hasta ahora sólo la autoridad federal parece conocer...

Esto se entiende, porque mientras para funcionarios, militantes de Morena y *aplaudidores* del régimen el asunto no es sino un acto de plena justicia y, ojo, el cumplimiento de un compromiso asumido por **López Obrador** en campaña y ante familiares de los 43 jóvenes muertos que, incluso, fueron los primeros en cuestionar la validez del informe referido, para la oposición la detención del priista no es sino un acto más de persecución en contra de quienes continúan resistiéndose a pactar la validación de políticas infructuosas y resultados inexistentes.

Al tiempo, entonces...



#### ASTERISCOS

\* De llamar la atención, por cierto, la coincidencia que se dio entre la detención del exprocurador hidalguense y la encarcelación de la exjefa de Gobierno **Rosario Robles**, luego de tres años de declararse inocente de las imputaciones por corrupción en el caso de la *Estafa Maestra*, y de evidente incapacidad de las autoridades para probar tal ilícito. Curioso...

\* Duro golpe a las aspiraciones de **Ignacio Mier** de suceder a **Miguel Barbosa** al frente del gobierno de Puebla, el arribo de la *barbosista* **Olga Lucía Romero** a la dirigencia del partido del gobierno. Si hasta ayer se veía difícil que el imponente coordinador de la tribu *morena* en San Lázaro cumpliera su deseo, hoy parece imposible...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.

---

Nada parece más urgente que la apertura de un nuevo frente que permita distraer la atención.



Situación jurídica de Murillo Karam se definirá el próximo miércoles.